平素より会員の皆様におかれましては、PTA活動に多大なご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。役員を代表いたしまして御礼申し上げます。

昨年度は、新型コロナウイルスの影響で学校や私達を取り巻く環境は一変しました。入学式の後、学校は休校となり、班活動では春季総体や高文連行事が中止や規模縮小に追い込まれ、修学旅行などの行事はことごとく中止されました。「当たり前」と思っていたことができず、目標を見失い、つらい思いをしたお子様も多かったのではないかと思います。一方で、一度中止が決定した湖風祭については、子どもたち自らが安全に実施できるよう知恵を出し合い創意工夫を重ねたこと、先生方がそれに寄り添い実施に向けて尽力くださったことにより、規模を縮小して無事に開催する事ができました。従来とは違う、正に『膳代未聞』の湖風祭をやり遂げた経験は、子どもたちにとって、今後の人生での自信につながったのではないでしょうか。

そして今年度。班活動では、ほとんどの班が春季総体や高文連行事で日ごろの練習の成果を思う存分発揮することができました。校外学習などの行事は行き先などに配慮して実施されました。湖風祭も従来通りの4日間の日程で、盛りだくさんの内容で実施されました。保護者として、これらの行事等において自主的に様々なルールを作りそれを徹底するなど、子どもたちの「自ら考えて動く」という自主・自律の精神が発揮されていることを嬉しく思います。また、そうした子どもたちを見守り、安心・安全を確保しながらできる限りの活動ができるようご尽力いただいている先生方に心から感謝したいと思います。

PTAの活動としましては、昨年度は、密を避けての湖風祭の実施に貢献した「校内一斉映像配信システム」の整備や、熱中症対策備品としてのミスト扇風機やサーキュレーターの整備、今年度は、湖風祭用の感染防止対策グッズの購入と熱中症対策備品としてのビッグファンの整備などを実施いたしました。今後も、学校と連携して適切な支援をしていきたいと考えています。また、PTA行事としましては、例年通り各学年の保護者向けの研修会や会員研修会などの開催を予定しています。

PTA運営委員会による活動としましては、昨年度は通学時の安全対策についての活動を実施いたしました。 今年度はメンタルヘルスケアをテーマに活動を開始しております。本校HPにも掲載されていますが、今年5月に 文部科学大臣から保護者や学校関係者宛の文章が発出され、コロナ禍において不安や悩みを抱える子どもた ちが増えることが考えられると注意喚起がされています。不安や悩みを抱える子どもたちへの向き合い方、不安 や悩みを軽減するための学校内外の相談先など、保護者の皆様と共に学び、情報を提供することができるよう な活動をしていきたいと考えています。

PTA 広報委員会の活動としましては、行事や班活動の取材を行い PTA 広報誌を作成するとともに本校 HP(PTA のページ)を通じて情報発信を行っています。本校 HP には、PTA の事業報告等も掲載しています。興味のある方は是非ご覧ください。



活動に制約のあるコロナ禍の中ではありますが、先生方とも連携して、子どもたちの教育環境の充実のため精一杯努めていきたいと思いますので、ますますのご支援、ご協力をお願い申し上げます。